

**Contact CFDT :**

Correspondant filière automobile :

Laurent VALY : 06 59 17 05 69

Communiqué de Presse

EN ATTENTE D'UN VERITABLE ENGAGEMENT DE PSA SUR LE SITE DE LA JANAIS !

Carlos TAVARES le PDG du groupe PSA Peugeot-Citroën, se rendra jeudi sur le site de la JANAIS afin d'inaugurer EXCELCAR, la plateforme de recherche sur les matériaux composites.

La CFDT est satisfaite de voir que ce projet se concrétise mais les 16 emplois actuellement créés ne doivent pas nous faire oublier les milliers d'emplois supprimés ainsi que les incertitudes sur l'avenir.

La CFDT a formulé une demande de rencontre avec le PDG afin de lui transmettre une nouvelle fois nos revendications, notamment celle portant sur notre demande d'attribution d'un projet de véhicule à produire en 2019 sur le site de la JANAIS.

Ce projet doit être acté avant fin 2016 dans le plan produit du groupe.

Le soutien des collectivités locales attendu par PSA doit être conditionné à des engagements sur l'avenir.

